
Selbst-Verpflichtung 

Wir arbeiten beim Sport mit Kindern und Jugendlichen. 

Der Schutz von Kindern und Jugendliche ist mir wichtig. 

Ich verspreche zu helfen,  

dass es bei den Kindern und Jugendlichen im 

 

…………………………………………………………………………………… 

Name des Sport-Vereins 

 

 keine Grenz-Verletzungen, 

 keinen sexuellen Miss-Brauch 

 und keine sexuelle Gewalt gibt. 

 

Ich weiß, dass sexueller Missbrauch von Kindern und Jugendlichen strafbar ist. 

Ich helfe, Jungen und Mädchen zu beschützen. 

Ich passe auf die Kinder und Jugendlichen auf und bin freundlich. 

Ich werde das Vertrauen der Kinder und Jugendlichen nicht missbrauchen. 

Ich mache etwas gegen  sexualisierte Gewalt. 

 

Sexualisierte Gewalt bedeutet: 

Eine Person fasst Dich an, küsst Dich oder spricht über Sex 

und Du willst das nicht! 

Eine Person zeigt Dir Nacktfotos 

und Du willst das nicht! 

Eine Person zwingt Dich zum Sex oder will Dich überreden 

und Du willst das nicht!  



Wenn jemand die Regeln nicht einhält: 

 Ich mache etwas dagegen. 

 Ich halte es nicht geheim. 

 Ich informiere die Leitung des Vereins. 

 Ich hole Hilfe dazu! 

 

Für mich ist der Schutz der Kinder und Jugendlichen am wichtigsten. 

Bei Problemen können sich die Jungen und Mädchen an mich wenden. 

Außerdem erkläre ich den Jungen und Mädchen, 

wie sie sich schützen können. 

 

 

 

 

 

 

Vorname und Name: 

…………………………………………………………………………………………………………… 

Adresse: 

……………………………………………………………………………………………………………. 

……………………………………………………………………………………………………………. 

 

Datum: ……..………….. Unterschrift: …………………..…………………………………. 


